

食物科 科集会

■日時：平成30年4月26日(木)

■目的：(1)食物科で学ぶ意義を明確にする。
(2)同じ学科で学ぶ1～3年生の生徒が学年を超えて交流し、学科内の縦の繋がりを深める。

(校長先生より)

食生活は日々変化している。食に関わる職業は社会のニーズを敏感に捉え、豊かな創造力で広がる、夢のある職業である。豊かな食生活とは何かを考えて、知識や技術を深めながら常に創意工夫ができる人材になって欲しい。



(科長より)

夢を実現するために、まず自分の目標を言葉で表わす。そして、学校生活をしっかり取り組む。授業はもちろん、部活動、係の仕事、掃除、休み時間などの活動も大切に、知識や技術、広い視野で考える力、課題発見・解決力、コミュニケーション力、協働力を付けてほしい。健康で豊かな心を持って学校生活を過ごして欲しい。



3年生から実習服の着方や調理技術を向上させるための取り組み方などを学びました。また、同じ調理台を使用する3学年でグループを作り、調理室等の安全性、清潔性、快適性及び使いやすさについて話し合いました。

ジャンケン・新聞折りたたみゲーム



1、2、3年生各1人ずつの3人構成でチームを作り、「ジャンケン・新聞折りたたみゲーム」で親睦を深めました。どのチームも最後まで勝ち抜くために知恵と体力、アイデアを使って頑張りました。学年を超えて何でも相談できる良い仲間づくりに繋げることができました。